

<p>В Федеральное государственное бюджетное учреждение науки Математический институт им. В.А. Стеклова Российской академии наук</p> <p>Иванова И.И.</p>	<p>To Steklov Mathematical Institute of Russian Academy of Sciences</p> <p>From I.I. Ivanov</p>
<p>Заявление о профессиональном налоговом вычете. Приложение к Соглашению о выплате авторского вознаграждения № _____</p>	<p>Statement about the professional tax deduction. Attachment to Royalty Agreement # _____</p>
<p>В соответствии с абзацем 8 (создание научных трудов и разработок) пункта 3) части 1 статьи 221 Налогового кодекса Российской Федерации прошу произвести профессиональный налоговый вычет в размере 20% от суммы начисленного дохода в связи с получением мной вознаграждения по Соглашению о выплате авторского вознаграждения № _____.</p>	<p>In accordance with Para. 8 (generation of scientific works and developments) of Part 1 of Article 221 of the Tax Code of the Russian Federation, I request to give me 20% professional tax deduction of the income amount, taking into account the fact that I received remuneration in accordance with the Royalty Agreement # _____.</p>

<p>Автор / The Author: _____ (ФИО полностью) / (Full name)</p> <p><i>Подпись / Signature:</i></p>
